

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Gaya Kepemimpinan terhadap Kinerja Karyawan PT. BPR Mitra Rukun Mandiri Bandung (Studi Berbasis Metode Universitas Ohio)**”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis (S.Ab) pada Program studi S1- Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom Bandung.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi S1-Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orangtua, Ayahanda Ir. H. Itep Ruhyana dan Ibunda Hj. Mike Susanty serta adik saya satu-satunya Sahlan Safar Insanul Zhafir Ruhyana yang telah mendoakan dan mendukung saya dengan tiada henti.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

1. Bapak Dr. H. Romat Saragih, M.M. selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar mengarahkan, membimbing dan memberikan masukan-masukan yang sangat bermanfaat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Ibu Cut Irna Setiawati, S.A.B., M.M. selaku dosen wali yang telah membimbing dari awal perkuliahan hingga selesai.
3. Seluruh dosen pengajar program studi Administrasi Bisnis yang telah memberikan ilmu, wawasan, pemahaman serta pengalamannya selama penulis mengikuti studi di Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.
4. Segenap dosen dan karyawan Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

5. Seluruh rekan-rekan mahasiswa S1-Administrasi Bisnis angkatan 2014 yang telah bekerjasama dengan baik selama kegiatan studi berlangsung.
6. Semua pihak yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan maupun dukungan, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunianya kepada mereka semua.

Penulis menyadari bahwa didalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, karena keterbatasan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Maka dengan segala kerendahan hati penulis memohon kritik dan saran yang membangun dari semua pihak guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga proposal skripsi ini dapat bermanfaat bagi orang banyak dan dapat menjadi masukan bagi rekan-rekan dalam menyusun skripsi.

Bandung, Februari 2018

Vivie Insani S.Q.R  
NIM. 1501144236